



Un représentant du Département des relations ecclésiastiques extérieures a participé à une consultation d'experts au ministère des Affaires étrangères russe

Le 28 décembre 2016, une consultation d'experts a eu lieu au ministère des Affaires étrangères russe, sur l'expérience de participation des organisations religieuses et civiles aux manifestations de défense des droits de l'homme organisées au niveau international par l'Organisation des Nations Unies.

Des diplomates russes, des représentants des communautés religieuses traditionnelles et des structures publiques de Russie participaient à la rencontre. Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était représenté par l'archiprêtre Serge Zvonariov.

La défense des droits de l'homme au niveau international, la cohésion des efforts de l'état, des organisations religieuses et des associations publiques dans ce domaine ont fait partie des thèmes discutés.

Dans son allocution, le représentant de l'Église a fait partager l'expérience de participation de l'Église orthodoxe russe à différentes manifestations internationales visant à lutter contre les persécutions et les violences contre les chrétiens du Proche Orient et d'Afrique du Nord. Il a aussi exposé les projets de l'Église dans ce domaine pour l'année à venir.